



Saint-Georges, le 15 novembre 2024



Chers parents,

Cette année, l'école a été contactée par une membre bénévole et la coordinatrice de l'ASBL *Abri de Jour de Liège*. L'Abri de Jour de Liège est un accueil de jour pour personnes sans domicile fixe, en situation de précarité et/ou d'exclusion. Elle accueille les personnes et leur permet de manger un repas chaud et de se poser dans un endroit calme et sécurisant. Elle a pour habitude d'organiser un repas de Noël à destination des bénéficiaires de ce service. Ce repas a pour but de leur offrir un moment convivial et chaleureux pour les fêtes de fin d'année, un moment hors du temps et des difficultés qu'impliquent la vie en rue. Lors de ce repas, l'ASBL offre aux bénéficiaires un cadeau, souvent sous forme de boîte à chaussures ou de sachet cadeau contenant différentes choses.

Afin de pouvoir concrétiser ce projet « cadeaux », nous avons besoin de vous, chers parents, chers élèves.

Cette collecte fera partie de notre projet de l'Avent, qui nous prépare à la fête de Noël.

Seriez-vous prêts à leur venir en aide ?

Pour ce faire, votre mission serait la suivante : collecter dans une boîte à chaussures plusieurs petites attentions :

- Un « truc chaud » (écharpe, bonnet, gants, chaussettes...)
- Un produit d'hygiène
- Un loisir (jeu de carte, sudoku, mots fléchés, livre, magazine...)
- Un « truc bon » (petite sucrerie)



« L'équipe sociale se rend compte que c'est important, pour les personnes que nous accueillons, de savoir que des gens (dont des enfants) pensent à eux et leur souhaitent le meilleur. Cela les sort de l'ignorance à laquelle ils sont souvent confrontés et peut vraiment leur redonner un peu d'énergie pour se battre. » Héroïse NIZET Coordinatrice de l'ASBL Abri de Jour de Liège .

Enfin, pour répondre aux questions utiles :

- La boîte à chaussures ne sera pas emballée car l'ASBL souhaite s'assurer que tout le monde reçoive un cadeau « équivalent ». Elle ouvrira donc chaque boîte afin, d'éventuellement, les équilibrer.
- Début de l'action : dès que vous en avez l'occasion.
- La date butoir : nous devrions recevoir le tout pour le **lundi 16 décembre ou mardi 17 décembre**. Cependant, une personne de l'ASBL viendra reprendre les boîtes régulièrement.

Nous vous remercions par avance pour votre aide précieuse concernant ce beau projet.

La Direction et l'équipe éducative